

Prensa alemana: El frente ruso está amenazado por un completo desmoronamiento

El ala izquierda soviética no podrá ya replegarse hacia los Cárpatos

Juicios de la Prensa alemana
Berlín, 1 (2 t.).—El avance de las tropas alemanas estima el "Beliner Boersen Zeitung", en el frente de Lemberg y Libau, es verginoso y fulminante, así como en la cuenca de Bialystok. Las tropas rúptas alemanas han atravesado esta región y rebasado la ciudad de Minsk, importante punto de la Rusia Blanca.
Otro periódico hace constar que los soviets combaten ya solamente para salvar su vida. El frente soviético está amenazado por un completo desmoronamiento, especialmente en las regiones pantanosas de Pripet y los Cárpatos. Unos días más solamente y las fuerzas rojas no estarán en condiciones de oponer la menor resistencia al ataque desencadenado en este sector por las fuerzas alemanas.—Eje.

Juicios de la Prensa italiana
Roma, 1 (2 t.).—La Prensa italiana sigue con interés el rápido avance de las tropas alemanas y pone de relieve la conquista de Lemberg y de Libau. El "Popolo di Roma" pone de relieve la enorme importancia estratégica de Lemberg, y estima que a consecuencia de la caída de esta ciudad el ala izquierda no podrá ya replegarse hacia los Cárpatos. Añade el periódico que la derrota sufrida por los comunistas cerca de Minsk tendrá asimismo graves consecuencias. Eje.

Para luchar contra Rusia

Creciente entusiasmo e ininterrumpida inscripción de voluntarios

Los estudiantes de Madrid
Madrid, 30.—En el banderín de enganche abierto por el S. E. U. la inscripción es ininterrumpida y alcanza proporciones tales que llega a calcularse en el 70 por 100 el número de estudiantes de la capital que ya han realizado su alistamiento.
El alistamiento en Segovia, Donativos para los voluntarios
La juventud española sigue engrosando las filas de la División Azul en formación, dando así pruebas bien patentes de su alto espíritu y de su deseo de renovar la lucha con la herida soviética, iniciada en 1936 sobre el suelo patrio. Las noticias de todas las provincias acusan un creciente entusiasmo.
También en Segovia es grande el entusiasmo y es ya elevado el número de camaradas y segovianos de la más distinta condición que desfilan por la Jefatura provincial de Milicias para firmar la ficha y alistarse como voluntarios, demandando llenos de fe el honor de figurar en vanguardia en esta Cruzada contra el comunismo.
Como prueba del carácter popular de este alistamiento, podemos consignar que a la Jefatura provincial del Movimiento han comenzado ya a llegar importantes donativos con destino a los voluntarios segovianos. Merece destacarse entre ellos el de la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión, cuyos empleados han dejado un día de haber con destino a los fines indicados. También se han recibido anuncios de otros donativos.
En Sevilla
Sevilla, 30.—Continúan inscribiéndose voluntarios para luchar contra Rusia.

¡FALANGISTAS Y PATRIOTAS SEGOVIANOS! Siento gran alegría al poder exteriorizar mi satisfacción ante la reacción observada (como era de esperar) en orden al aumento constante de voluntarios que se va experimentando y que se presentan con gran entusiasmo para alistarse en la División Azul que ha de salir de España para combatir al comunismo destructor en su propia guarida, enemigo como sabemos de nuestra fe y de nuestra Patria.
Por eso, ante la premura de tiempo, ya que el plazo de inscripción finaliza el día 2, a las doce de la noche, se hace esta advertencia para que aquellos buenos falangistas que todavía estén dudando, decidan inmediatamente con arreglo a su conciencia y a sus más puros ideales; pues luego, tengo la seguridad, que al haber sentido honda pena al ver marchar animosos a la lucha a sus heroicos camaradas, hermanos en la santa idea a la vez católica, patriótica y falangista.
Igualmente darían una simpática nota las buenas segovianas que durante la pasada campaña prestaron abnegación y desinteresadamente sus servicios como enfermeras, se inscriban también pasando por esta Jefatura provincial de Milicias, como lo han hecho ya sus camaradas de otras provincias. Sería muy lamentable que Segovia, que en la pasada Cruzada dio admirable ejemplo de sacrificio y generosidad en todo, fuera ahora a la zaga de otras provincias españolas, cuando es axiomático que ninguna la aventaja ni en fervor católico ni en acendrado patriotismo.
¡Segovianas y segovianos! ¡Patriotas, falangistas!, gritemos una vez más con amor y santa unión:
POR ESPAÑA. POR FRANCO Y CON FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!
El jefe provincial de Milicias

En Cartagena
Cartagena, 30.—En las oficinas de la Jefatura Local de la Falange con numerosa presentación de voluntarios para luchar contra Rusia. Entre los solicitantes que son muy numerosos, tanto militares como falangistas seguidos y condenados a muerte por y paisanos, figuran algunos de edad los Tribunales rojos.
En Hellín
Hellín, 29.—Existe gran entusiasmo para la inscripción voluntaria contra el comunismo ruso. Entre los numerosos presentados figuran un número de voluntarios de sesenta y tres años, un farmacéutico de cincuenta y dos, los tres presos, tanto militares como falangistas seguidos y condenados a muerte por los Tribunales rojos.

En Madrid
Madrid, 30.—El jefe provincial de Milicias de Madrid, don Juan José de Guzmán, ha declarado que no podía marchar por su edad expresando la contrariedad que le produce el ver que los jóvenes de hoy no quieren luchar contra la Rusia soviética. El número de solicitudes admitidas hasta la fecha es muy crecido.
En Madrid
Madrid, 29.—Existe gran entusiasmo para la inscripción voluntaria contra el comunismo ruso. Entre los numerosos presentados figuran un número de voluntarios de sesenta y tres años, un farmacéutico de cincuenta y dos, los tres presos, tanto militares como falangistas seguidos y condenados a muerte por los Tribunales rojos.

CONTRA RUSIA

Voluntarios suecos, daneses y noruegos

Formarán legiones independientes
Helsinki, 1 (2 t.).—Varios millares de voluntarios suecos han llegado a Finlandia para luchar contra la U. R. S. S. y formar una unidad integrada por suecos exclusivamente. Los noruegos serán integrados en la Legión noruega y los daneses formarán otra, cuyo nombre será Dinamarca.—Eje.

En la INDIA

Nuevos disturbios en BENGALA

Shanghai, 30.—Nuevos desórdenes públicos se han producido en Dacca, provincia de Bengala, donde los agentes de Policía y los soldados británicos abrieron fuego contra una manifestación no armada india. Varios de los manifestantes resultaron muertos y heridos.
Once muertos y 30 heridos se han registrado en un tiroteo en un Tribunal de Primera Instancia de Dacca al celebrarse un juicio contra varios indios por rebeldía.—Eje.

En SIRIA

La aviación inglesa bombardea la Alta Comisaría francesa

Cinco muertos y cuatro heridos
Vichy, 30 (S. E. T.).—El alto comisario francés en Siria, general Dentz, ha informado telegráficamente a su Gobierno que el domingo, a las seis de la tarde, aparatos de bombardeo ingleses destruyeron casi por completo su residencia particular. Hay que lamentar cinco muertos y cuatro heridos entre el personal y la guardia que se hallaba al servicio del alto comisario.
El general Dentz y su esposa no se encontraban en su residencia cuando se realizó el ataque.—Eje.

Continúa en vigor el régimen anterior de gasolina

Madrid, 1.—La Comisaría de Combustibles líquidos facilita la siguiente nota:
"Como consecuencia de nuevas conversaciones con la Embajada inglesa sobre la fijación de cupos de importación para el tercer trimestre del año en curso, han desaparecido las razones que obligaban a esta Comisaría a establecer, como elemental medida de previsión, un mayor rigor en la restricción del consumo de carburantes, volviéndose, por tanto, al régimen últimamente en vigor."

DECLARACION DEL MINISTRO YANQUI DE LA MARINA

Hay que librar al Atlántico de la amenaza alemana

Mientras nuestra flota opera para acabar con esa amenaza, Rusia distraerá a Alemania durante unos meses de importancia vital. En caso contrario, la victoria del Reich es segura
Por cada barco construido por Inglaterra y EE. UU. los alemanes hundieron tres

NOTAS DE HACIENDA

Empresas individuales que pasan a tributar por la tarifa tercera de utilidades

Se pone en conocimiento de las empresas, entidades y comerciantes individuales que se encuentran en alguno de los casos que determina la Ley de 29 de Marzo último, sometiendo a tributación de utilidades, que han de llevar los libros que se determinan a continuación:
Registro de compras.—Donde se anotaran todas las demás primeras materias o artículos objeto de la actividad de la empresa.
Registro de ventas y rendimientos normales del negocio.—En éste se reflejarán las ventas y rendimientos de la empresa, menos la enajenación de elementos del activo de la empresa, como inmuebles, mobiliario, etc.
Registro de gastos normales del negocio.—En él se consignarán clasificados todos los que ocasiona a la empresa la explotación del negocio.
Registro de rendimientos y quebrantos eventuales de la empresa.—En este libro se fijarán aquellas operaciones que eventualmente se realicen y produzcan alteración de su patrimonio.
Registro de ingresos y pagos.—En él se anotarán por orden cronológico los movimientos de caja y cuentas corrientes bancarias de la empresa por toda clase de operaciones.
En el plazo de un mes, a partir de la fecha en que se presentó el parte de alta en el índice de empresas individuales, se presentarán en la Administración de Rentas públicas de la provincia los citados libros, a fin de que sean sellados y diligenciados por dicha oficina, al mismo fin el libro en que han de anotarse los balances inventarios, cuando este libro no estuviese legalizado con arreglo a lo dispuesto en el Código de Comercio.

Jefatura de Abastecimientos y Transportes

El próximo suministro de víveres se hará el día 7

Se hace presente al vecindario de la capital que el motivo de no haberse efectuado suministro de víveres la semana anterior es por haberse verificado en el pasado mes de Junio, un movimiento de personal que será anunciado para el próximo lunes, día 7.
Segovia, 1.º de Julio de 1941.—El gobernador civil.

Boston, 1 (2 t.).—Ha llegado la hora de utilizar nuestra flota para librar al Atlántico de la amenaza alemana. Ha declarado el ministro norteamericano de Marina, Knox, en un discurso pronunciado en la conferencia de los oradores, Rusia logrará distraer las fuerzas alemanas durante unos meses de importancia vital en este año crítico. Ha llegado, pues, la hora de poner en marcha la formidable máquina guerrera que hemos construido desde que comenzó la guerra. Esta decisión entraña riesgos y peligros. Es necesario que Norteamérica se de cuenta de los peligros que la amenaza y de la realidad del sacrificio que se exige. Debemos compartir estos sacrificios con los ingleses. Si los alemanes continúan hundiendo en las mismas proporciones que hasta ahora los barcos encargados de abastecer a Inglaterra, la victoria del Reich es segura. El orador declaró que durante los cinco primeros meses del año en curso han sido hundidas 2.198.000 toneladas de navios mercantes británicos. Es decir, añadió Knox, que los nuevos navios construidos por Inglaterra y los Estados Unidos y los barcos hundidos se encuentran en una relación de uno por tres, o sea que por cada barco que nosotros construimos los alemanes hundieron tres. Y esto no solamente representa una pérdida de tonelaje, sino también de aeroplanos, cañones, municiones y víveres que los navios transportan. Este ritmo de pérdidas no puede tener más que un resultado: la victoria de Hitler. Actualmente nos encontramos en condiciones de ejecutar nuestro gran programa de defensa, el más grande que conoce la Historia. Contamos, además, con un Ejército de millón y medio de hombres. Ha llegado la hora de cumplir nuestras promesas. Solamente podemos ayudar eficazmente a la Gran Bretaña si hacemos que la travesía del Atlántico se realice en condiciones seguras y evitamos el hundimiento de los transportes.—Eje.

ES UNA PETICION DE QUE LOS ESTADOS UNIDOS ENTREN EN LA GUERRA

Washington, 1 (2 t.).—El discurso del secretario de Marina de los Estados Unidos, coronel Knox, es interpretado como una clara petición de que los Estados Unidos entren claramente en la guerra de Europa. Los círculos políticos de Washington estiman que la conducta del Presidente Roosevelt ante esta petición de Knox dependerá de la reacción de la opinión pública norteamericana ante el llamamiento del secretario de Marina.—Eje.

PALMIRA, cercada por los ingleses

Los ingleses esperan que capitule la guarnición francesa

El Cairo, 1 (2 t.).—El cerco de Palmira por las tropas británicas ha quedado completo, según se indica en los círculos militares de El Cairo. Sin embargo, se hace notar que probablemente podrán haber escapado de la ciudad sitiada algunos contingentes franceses, ya que el cerco está mantenido por grupos de unidades motorizadas que ocupan algunos puntos importantes en torno a la ciudad, pero no forman una línea continua en torno a la misma. De todos modos, es el Cuartel General británico del Oriente el medio se cree que el grueso de la guarnición habrá de capitular.

DESTROYER BRITANICO HUNDIDO

Berlín, 30.—Los aviones de vuelo en picado han atacado, en Sollum, un destructor británico, incendiándolo y hundido.—Eje.

En las regiones de Pripet y de los Cárpatos, la situación de las tropas rojas es poco menos que desesperada

COMUNICADO ALEMAN DE HOY
216 aviones soviéticos abatidos en combates aéreos
Gran Cuartel General del Führer, 1 (2 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: La aviación alemana ha asediado de nuevo terribles golpes a la aviación soviética en el curso de los combates entablados el 30 de Junio contra las formaciones de caza y bombardeo soviéticas. El enemigo perdió, en total, durante dicha jornada, 280 aviones, 216 de los cuales fueron abatidos en combates aéreos. Las escuadrillas mandadas por el teniente coronel Moellers se han distinguido especialmente, derribando 110 aparatos enemigos. Las del comandante Tautlof derribaron 65 aparatos. La escuadrilla de caza de Tautlof logró destruir cerca de Deunaburg una formación completa de asalto derribando a los 40 aviones que la integraban.—Eje.

Los finlandeses invitan a la guarnición roja de Hango a rendirse
Estocolmo, 1 (2 t.).—Los aviadores finlandeses han lanzado manifiestos sobre la guarnición soviética de Hango, invitándola a rendirse y evitar las inútiles efusiones de sangre—según informa el correspondiente en Helsinki del "Aftonbladet". Se añade que los finlandeses bombardean sin interrupción las posiciones rusas de dicha ciudad, siendo contestada por la rusa. La aviación de ambos bandos participa en este duelo, que ha adquirido su mayor intensidad en las primeras horas de hoy.—Eje.
La aviación alemana destruye nueve puentes
Berlín, 30.—Las formaciones de aviones de bombardeo alemanas, con el fin de cortar la retirada del enemi-

go soviético, destruyeron en las primeras operaciones del Este ocho puentes y otro fué totalmente derribado por la acción de las bombas alemanas. Dado el número restringido de puentes sobre los ríos rusos y de pasos resistentes, la destrucción de estos puentes representa una grave amenaza para las tropas soviéticas que se encuentran todavía en la Rusia blanca.—Eje.
Gran avance de los eslovacos
Presburgo, 30 (noche).—El comunicado militar eslovaco publicado esta tarde anuncia, entre otras cosas, que después de haberse apoderado de numerosos puestos fortificados enemigos, las tropas eslovacas han roto las líneas del adversario en un frente muy amplio y continúan sin interrupción su avance.—Eje.
Para defender Leningrado
Estocolmo, 30 (S. E. T.).—Se reciben noticias según las cuales todos los súbditos rusos útiles han sido llamados para los trabajos de defensa de Leningrado y sus alrededores.—Eje.
Los hechos más salientes de la victoria alemana
Roma, 30.—En un comentario sobre los comunicados extraordinarios del alto mando alemán, el director del "Giornale d'Italia", Virginio Gayda, dice que los hechos más salientes entre las victorias conseguidas por las fuerzas del Reich contra el Ejército soviético son los siguientes: «Primeramente, la acción emprendida en la región de Minsk, donde importantes contingentes rojos se encuentran cercados sin esperanzas de salvación. Segundo, la ocupación de Bialystok y Leopold. Tercero, las enormes pérdidas soviéticas en aviones y tanques; y cuarto, los formidables ataques que realizan la Aviación y las unidades blindadas alemanas». «Minsk—añade—es la capital de la Rusia blanca y se encuentra en la ruta de Moscú, cuyo acceso defienden sus obras fortificadas. Leopold está en el camino de Kiev, la capital de Ucrania.»
Termina declarando que estos primeros resultados permiten esperar excepcionales victorias para muy pronto.—Eje.

POR DELITOS DE REBELION

Barcelona, 30.—Se ha cumplido la sentencia dictada contra Salvador Marín Tomás y José Gutiérrez Gil, autores de delitos de rebelión.

Constitución de la Asociación Hispano-alemana

La preside el general Moscardó. Entre los jefes de secciones figura el marqués de Lozoya
Madrid, 30.—Se ha reunido la Comisión organizadora de la Asociación Hispano-alemana. Tras de tener conocimiento de la aprobación de los Estatutos, se designó la primera Junta directiva, de la cual es presidente don José Moscardó, vicepresidente, don Antonio Tovar Llorca; tesorero, don Pilar Primo de Rivera; bibliotecario, marqués de Auñón; secretario, don Juan Benito Pérez, vocales, don Carlos de Almazán, general don Carlos Muñoz Asensio y general don Agustín Muñoz Grande; jefes de las secciones, marqués de Lozoya, don Gerardo Salvador, don Carlos Reing, don Pedro Coromel, don Ricardo Villalba, don José Varela Sales y don Juan Leiva.

Medio millón de pesetas entre unos productores

Barcelona, 30.—En la fábrica de hilados y tejidos de Caralt y Pérez se procedió esta mañana al reparto de medio millón de pesetas entre los centenares de productores que allí prestan sus servicios. A aquellos que llevan más de cuarenta años trabajando en la fábrica se les entregó 600 pesetas. El primer sobre que se entregó lo fué a María Domènec, que en el día de hoy ha cumplido setenta años y dos meses de trabajo en dicha casa. Esta señora fué ya condecorada por el Gobierno de la Dictadura con la Medalla de Oro por su constancia en el trabajo.
El acto fué presidido por el delegado provincial de la C. N. S. y el Consejo de Administración de la fábrica.

C. N. S.

A los industriales de confiterías

Se pone en conocimiento de los industriales de confiterías de la capital y provincia, que a partir de esta fecha pueden pasarse por estas oficinas a recoger los vales de los artículos últimamente concedidos por la Comisaría de Abastecimientos.



EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLI.—Número 12.654

Martes, 1 de Julio de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

Prensa alemana: El frente ruso está amenazado por un completo desmoronamiento

El ala izquierda soviética no podrá ya replegarse hacia los Cárpatos

Juicios de la Prensa alemana
Berlín, 1 (2 t.).—El avance de las tropas alemanas estima el "Beliner Boersen Zeitung", en el frente de Lemberg y Libau, es vertiginoso y fulminante, así como en la cuenca de Bialystok. Las tropas rápidas alemanas han atravesado esta región y rebasado la ciudad de Minsk, importante punto de la Rusia Blanca.
Otro periódico hace constar que los soviets combaten ya solamente para salvar su vida. El frente soviético está amenazado por un completo desmoronamiento, especialmente en las regiones pantanosas de Pripet y los Cárpatos. Unos días más solamente y las fuerzas rojas no estarán en condiciones de oponer la menor resistencia al ataque desencadenado en este sector por las fuerzas alemanas.—Efe.

Juicios de la Prensa italiana
Roma, 1 (2 t.).—La Prensa italiana sigue con interés el rápido avance de las tropas alemanas y pone de relieve la conquista de Lemberg y de Libau. El "Popolo di Roma" pone de relieve la enorme importancia estratégica de Lemberg, y estima que a consecuencia de la caída de esta ciudad el ala izquierda no podrá ya replegarse hacia los Cárpatos. Añade el periódico que la derrota sufrida por los comunistas cerca de Minsk tendrá asimismo graves consecuencias.—Efe.

CONTRA RUSIA

Voluntarios suecos, daneses y noruegos

Formarán legiones independientes
Helsinki, 1 (2 t.).—Varios millares de voluntarios suecos han llegado a Finlandia para luchar contra la U. R. S. S. y formar una unidad integrada por suecos exclusivamente. Los noruegos serán integrados en la Legión noruega y los daneses formarán otra, cuyo nombre será Dinamarca.—Efe.

En la INDIA

Nuevos disturbios en BENGALA

Shanghai, 30.—Nuevos desórdenes públicos se han producido en Dacca, provincia de Bengala, donde los agentes de Policía y los soldados británicos abrieron fuego contra una manifestación no armada india. Varios de los manifestantes resultaron muertos y heridos.
Once muertos y 39 heridos se han registrado en un tiroteo en un Tribunal de Primera Instancia de Dacca al celebrarse un juicio contra varios indígenas por rebeldía.—Efe.

En SIRIA

La aviación inglesa bombardea la Alta Comisaría francesa

Cinco muertos y cuatro heridos
Vichy, 30 (S. E. T.).—El alto comisario francés en Siria, general Dentz, ha informado telegráficamente a su Gobierno que el domingo, a las seis de la tarde, aparatos de bombardeo ingleses destruyeron casi por completo su residencia particular. Hay que lamentar cinco muertos y cuatro heridos entre el personal y la guardia que se hallaba al servicio del alto comisario.
El general Dentz y su esposa no se encontraban en su residencia cuando se realizó el ataque.—Efe.

Continúa en vigor el régimen anterior de gasolina

Madrid, 1.—La Comisaría de Combustibles líquidos facilita la siguiente nota:
"Como consecuencia de nuevas conversaciones con la Embajada inglesa sobre la fijación de cupos de importación para el tercer trimestre del año en curso, han desaparecido las razones que obligaron a esta Comisaría a establecer, como elemental medida de previsión, un mayor rigor en la restricción del consumo de carburantes, volviéndose, por tanto, al régimen últimamente en vigor."

Para luchar contra Rusia

Creciente entusiasmo e ininterrumpida inscripción de voluntarios

Los estudiantes de Madrid
Madrid, 30.—En el banderín de enganche abierto por el S. E. U. la inscripción es ininterrumpida y alcanza proporciones tales que llega a calcularse en el 70 por 100 el número de estudiantes de la capital que ya han realizado su alistamiento.

El alistamiento en Segovia. Donativos para los voluntarios
La juventud española sigue engrosando las filas de la División Azul en formación, dando así pruebas bien patentes de su alto espíritu y de su deseo de renovar la lucha con la horda soviética, iniciada en 1936 sobre el suelo patrio. Las noticias de todas las provincias acusan un creciente entusiasmo.

También en Segovia es grande el entusiasmo y es ya elevado el número de camaradas y segovianos de la más distinta condición que desfilan por la Jefatura provincial de Milicias para firmar la ficha y alistarse como voluntarios, demandando llenos de fe el honor de figurar en vanguardia en esta Cruzada contra el comunismo.
Como prueba del carácter popular de este alistamiento, podemos consignar que a la Jefatura provincial del Movimiento han comenzado ya a llegar importantes donativos con destino a los voluntarios segovianos. Merece destacarse entre ellos el de la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión, cuyos empleados han dejado un día de haber con destino a los fines indicados. También se han recibido anuncios de otros donativos.

En Sevilla
Sevilla, 30.—Continúan inscribiéndose voluntarios para luchar contra Rusia.

¡FALANGISTAS Y PATRIOTAS SEGOVIANOS! Siento gran alegría al poder exteriorizar mi satisfacción ante la reacción observada (como era de esperar) en orden al aumento constante de voluntarios que se va experimentando y que se presentan con gran entusiasmo para alistarse en la División Azul, que ha de salir de España para combatir al comunismo destructor en su propia guarida, enemigo como sabemos de nuestra fe y de nuestra Patria.

Por eso, ante la premura de tiempo, ya que el plazo de inscripción finaliza el día 2, a las doce de la noche, se hace esta advertencia para que aquellos buenos falangistas que todavía estén dudando, decidan inmediatamente con arreglo a su conciencia y a sus más puros ideales; pues luego, tengo la seguridad, que han de sentir honda pena al ver marchar animosos a la lucha a sus heroicas camaradas, hermanos en la santa idea a la vez católica, patriótica y falangista.

Igualmente darían una simpática nota las buenas segovianas que durante la pasada campaña prestaron abnegada y desinteresadamente sus servicios como enfermeras, se inscribieran también pasando por esta Jefatura provincial de Milicias, como lo han hecho ya sus camaradas de otras provincias. Sería muy lamentable que Segovia, que en la pasada Cruzada dió admirable ejemplo de sacrificio y generosidad en todo, fuera ahora a la zaga de otras provincias españolas, cuando es axiomático que ninguna la aventaja ni en fervor católico ni en acendrado patriotismo.

¡Segovianas y segovianos! ¡Patriotas, falangistas!, gritemos una vez más con amor y santa unión:

POR ESPAÑA. POR FRANCO Y CON FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!

El jefe provincial de Milicias

madura, quienes al serle manifestado que no podían marchar por su edad expresaron la contrariedad que les producía y su ferviente deseo de luchar contra la Rusia soviética. El número de solicitudes admitidas hasta la fecha es muy crecido.
En Hellín
Hellín, 29.—Existe gran entusiasmo para la inscripción voluntaria contra el comunismo ruso. Entre los numerosos presentados figuran un industrial de sesenta y tres años, un empleado de sesenta y un farmacéutico de cincuenta y dos, los tres perseguidos y condenados a muerte por los Tribunales rojos.

En Cartagena
Cartagena, 30.—En las oficinas de la Jefatura Local de la Falange continúa la presentación de voluntarios para luchar contra Rusia. Entre los solicitantes, que son muy numerosos, tanto militares como falangistas y paisanos, figuran algunos de edad

DECLARACION DEL MINISTRO YANQUI DE LA MARINA

Hay que librar al Atlántico de la amenaza alemana

Mientras nuestra flota opera para acabar con esa amenaza, Rusia distraerá a Alemania durante unos meses de importancia vital. En caso contrario, la victoria del Reich es segura

Por cada barco construido por Inglaterra y EE. UU. los alemanes hundien tres

NOTAS DE HACIENDA

Empresas individuales que pasan a tributar por la tarifa tercera de utilidades

Se pone en conocimiento de las empresas, entidades y comerciantes individuales que se encuentran en alguno de los casos que determina la Ley de 29 de Marzo último, sometiendo a tributación de utilidades, que han de llevar los libros que se determinan a continuación:

Registro de compras.—Donde se anotarán todas las demás primeras materias o artículos objeto de la actividad de la empresa.

Registro de ventas y rendimientos normales del negocio.—En éste se reflejarán las ventas y rendimientos de la empresa, menos la enajenación de elementos del activo de la empresa, como inmuebles, mobiliario, etc.

Registro de gastos normales del negocio.—En él se consignarán clasificándose todos los que ocasiona a la empresa la explotación del negocio.

Registro de rendimientos y quebrantos eventuales de la empresa.—En este libro se fijarán aquellas operaciones que eventualmente se realicen y produzcan alteración de su patrimonio.

Registro de ingresos y pagos.—En él se anotarán por orden cronológico los movimientos de caja y cuentas corrientes bancarias de la empresa por toda clase de operaciones.

En el plazo de un mes, a partir de la fecha en que se presentó el parte de alta en el índice de empresas individuales, se presentarán en la Administración de Rentas públicas de la provincia los citados libros, a fin de que sean sellados y diligenciados por dicha oficina, y al mismo fin el libro en que han de sentarse los balances-inventarios, cuando este libro no estuviese legalizado con arreglo a lo dispuesto en el Código de Comercio.

Jefatura de Abastecimientos y Transportes

El próximo suministro de víveres se hará el día 7

Se hace presente al vecindario de la capital que el motivo de no haberse efectuado suministro de víveres la semana anterior es por haberse verificado cuatro en el pasado mes de Junio, el que será anunciado para el próximo lunes, día 7.

Segovia, 1.º de Julio de 1941.—El gobernador civil.

Boston, 1 (2 t.).—Ha llegado la hora de utilizar nuestra flota para librar al Atlántico de la amenaza alemana—ha declarado el ministro norteamericano de Marina, Knox, en un discurso pronunciado en la conferencia de gobernadores que se celebra en Boston—. Esta hora está próxima—añadió el orador—, Rusia logrará distraer las fuerzas alemanas durante unos meses de importancia vital en este año crítico. Ha llegado, pues, la hora de poner en marcha la formidable máquina guerrera que hemos construido desde que comenzó la guerra. Esta decisión entraña riesgos y peligros. Es necesario que Norteamérica se de cuenta de los peligros que la amenazan y de la realidad del sacrificio que se exige. Debemos compartir estos sacrificios con los ingleses. Si los alemanes continúan hundiendo en las mismas proporciones que hasta ahora los barcos encargados de abastecer a Inglaterra, la victoria del Reich es segura. El orador declaró que durante los cinco primeros meses del año en curso han sido hundidas 2.198.000 toneladas de navios mercantes británicos. Es decir, añadió Knox, que los nuevos navios construidos por Inglaterra y los Estados Unidos y los barcos hundidos se encuentran en una relación de uno por tres, o sea que por cada barco que nosotros construimos los alemanes hundien tres. Y esto no solamente representa una pérdida de tonelaje, sino también de aeroplanos, cañones, municiones y víveres que los navios transportan. Este ritmo de pérdidas no puede tener más que un resultado: la victoria de Hitler. Actualmente nos encontramos en condiciones de ejecutar nuestro gran programa de defensa, el más grande que conoce la Historia. Contamos, además, con un Ejército de millón y medio de hombres. Ha llegado la hora de cumplir nuestras promesas. Solamente podemos ayudar eficazmente a la Gran Bretaña si hacemos que la travesía del Atlántico se realice en condiciones seguras y evitamos el hundimiento de los transportes.—Efe.

ES UNA PETICION DE QUE LOS ESTADOS UNIDOS ENTREN EN LA GUERRA

Washington, 1 (2 t.).—El discurso del secretario de Marina de los Estados Unidos, coronel Knox, es interpretado como una clara petición de que los Estados Unidos entren claramente en la guerra de Europa. Los círculos políticos de Washington estiman que la conducta del Presidente Roosevelt ante esta petición de Knox dependerá de la reacción de la opinión pública norteamericana ante el llamamiento del secretario de Marina.—Efe.

PALMIRA, cercada por los ingleses

Estos esperan que capitule la guarnición francesa

El Cairo, 1 (2 t.).—El cerco de Palmira por las tropas británicas ha quedado completo, según se indica en los círculos militares de El Cairo. Sin embargo, se hace notar que probablemente podrán haber escapado de la ciudad sitiada algunos contingentes franceses, ya que el cerco está mantenido por grupos de unidades motorizadas que ocupan algunos puntos importantes en torno a la ciudad, pero no forman una línea continua en torno a la misma. De todos modos, en el Cuartel General británico del Oriente medio se cree que el grueso de la guarnición habrá de capitular.

ANTES DE 1.º DE JULIO

Deberán solicitar los préstamos nupciales del Régimen Nacional de Subsidios Familiares los trabajadores que proyecten contraer matrimonio en Agosto.

En las regiones de Pripet y de los Cárpatos, la situación de las tropas rojas es poco menos que desesperada

COMUNICADO ALEMÁN DE HOY

216 aviones soviéticos abatidos en combates aéreos
Gran Cuartel General del Führer, 1 (2 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: La aviación alemana ha asestado de nuevo terribles golpes a la aviación soviética en el curso de los combates entablados el 30 de Junio contra las formaciones de caza y bombardeo soviéticas. El enemigo perdió, en total, durante dicha jornada, 280 aviones, 216 de los cuales fueron destruidos en combate aéreo. Las escuadrillas mandadas por el teniente coronel Moelders se han distinguido especialmente, derribando 110 aparatos enemigos. Las del comandante Tautlof derribaron 65 aparatos. La escuadrilla de caza de Tautlof logró destruir cerca de Deunaburg una formación completa de asalto derribando a los 40 aviones que la integraban.—Efe.

Los finlandeses invitan a la guarnición roja de Hango a rendirse
Estocolmo, 1 (2 t.).—Los aviadores finlandeses han lanzado manifiestos sobre la guarnición soviética de Hango, invitándola a rendirse y evitar las inútiles efusiones de sangre—según informa el corresponsal en Helsinki del "Aftonbladet". Se añade que los finlandeses bombardean sin interrupción las posiciones rusas de dicha ciudad, siendo contestada por la rusa. La aviación de ambos bandos participa en este duelo, que ha adquirido su mayor intensidad en las primeras horas de hoy.—Efe.

La aviación alemana destruye nueve puentes

Berlín, 30.—Las formaciones de aviones de bombardeo alemanas, con el fin de cortar la retirada del enemigo soviético, destruyeron en las primeras operaciones del Este ocho puentes y otro fué totalmente derribado por la acción de las bombas alemanas. Dado el número restringido de puentes sobre los ríos rusos y de pasos resistentes, la destrucción de estos puentes representa una grave amenaza para las tropas soviéticas que se encuentran todavía en la Rusia blanca.—Efe.

Gran avance de los eslovacos

Presburgo, 30 (noche).—El comunicado militar eslovaco publicado esta tarde anuncia, entre otras cosas, que después de haberse apoderado de numerosos puestos fortificados enemigos; las tropas eslovacas han roto las líneas del adversario en un frente muy amplio y continúan sin interrupción su avance.—Efe.

Para defender Leningrado

Estocolmo, 30 (S. E. T.).—Se reciben noticias según las cuales todos los súbditos rusos útiles han sido llamados para los trabajos de defensa de Leningrado y sus alrededores.—Efe.

Los hechos más salientes de la victoria alemana

Roma, 30.—En un comentario sobre los comunicados extraordinarios del alto mando alemán, el director del "Giornale d'Italia", Virginio Gayda, dice que los hechos más salientes entre las victorias conseguidas por las fuerzas del Reich contra el Ejército soviético son los siguientes: «Primero, la acción emprendida en la región de Minsk, donde importantes contingentes rojos se encuentran cercados sin esperanzas de salvación. Segundo, la ocupación de Bialystok y Leopold. Tercero, las enormes pérdidas soviéticas en aviones y tanques; y cuarto, los formidables ataques que realizan la Aviación y las unidades blindadas alemanas».

«Minsk—añade—es la capital de la Rusia blanca y se encuentra en la ruta de Moscú, cuyo acceso defienden sus obras fortificadas. Leopold está en el camino de Kiev, la capital de Ucrania.»

Termina declarando que estos primeros resultados permiten esperar excepcionales victorias para muy pronto.—Efe.

POR DELITOS DE REBELION

Barcelona, 30.—Se ha cumplido la sentencia dictada contra Salvador Marín Tomás y José Gutiérrez Gil, autores de delitos de rebelión.

Constitución de la Asociación Hispano-alemana

La preside el general Moscardó. Entre los jefes de secciones figura el marqués de Lozoya

Madrid, 30.—Se ha reunido la Comisión organizadora de la Asociación Hispano-alemana. Tras de tener conocimiento de la aprobación de los Estatutos, se designó la primera Junta directiva, de la cual es presidente don José Moscardó; vicepresidente, don Antonio Tovar Llorente; tesorero, Pilar Primo de Rivera; bibliotecario, marqués de Auñón; secretario, don Juan Benito Pérez; vocales, duquesa de Almazán, general don Carlos Asensio y general don Agustín Muñoz Grande; jefes de las secciones, marqués de Lozoya, don Gerardo Salvador, don Carlos Reing, don Pedro Coronel, don Ricardo Villalba, don José Varela Sales y don Juan Leiva.

Medio millón de pesetas entre unos productores

Barcelona, 30.—En la fábrica de hilados y tejidos de Caralt y Pérez se procedió esta mañana al reparto de medio millón de pesetas entre los centenares de productores que allí prestan sus servicios. A aquellos que llevan más de cuarenta años trabajando en la fábrica se les entregó 600 pesetas. El primer sobre que se entregó lo fué a María Domenech, que en el día de hoy ha cumplido setenta años y dos meses de trabajo en dicha casa. Esta señora fué ya condecorada por el Gobierno de la Dictadura con la Medalla de Oro por su constancia en el trabajo.

Concentración de trabajadores

Sevilla, 30.—En el Vivo del Alcor se ha efectuado una concentración de campesinos, colonos y aparceros, a los que el jefe provincial de Propaganda explicó las ventajas de la Obra Sindical del Hogar, y comunicó la feliz noticia de que la Delegación Nacional de Sindicatos pidió a Caudillo la suspensión de los desahucios de las tierras, que en el pueblo citado constituye un gravísimo problema, y que la petición había sido atendida. Terminó el acto con vivas a España, al Caudillo y a la Falange, después de entonarse el «Cara al sol».

C. N. S.

A los industriales de confiterías
Se pone en conocimiento de los industriales de confiterías de la capital y provincia, que a partir de esta fecha pueden pasarse por estas oficinas a recoger los vales de los artículos últimamente concedidos por la Comisaría de Abastecimientos.

Destruccion británico hundido

Berlín, 30.—Los aviones de vuelo en picado han atacado, en Sollum, a un destructor británico, incendiándolo y hundíendolo.—Efe.

JELGAVA (Mittau), a 40 kilómetros de Riga, ocupada por los alemanes

COMUNICADOS DE GUERRA
El alemán

Entre los Cárpatos y los pantanos del Pripet las unidades alemanas, junto con las tropas eslovacas, persiguen al enemigo derrotado y avanzan por el Norte y el Sur de Lemberg. Los ejércitos soviéticos cercados entre Bialystock y Minsk efectuaron en vano, durante toda la jornada de ayer, desesperados esfuerzos para romper el cerco. Las tentativas de salida, llevadas a cabo por estas fuerzas muchas veces con profundidad variable, fracasaron con pérdidas extraordinariamente elevadas para ellas, a pesar de haber sido apoyadas por tanques de los más pesados que poseen los rojos. Entre Dinaburg y Riga ha sido alcanzado el Duna en un amplio frente y en varios puntos ha sido cruzado por nuestras tropas. En este sector han fracasado también los encarnizados contraataques del enemigo. Formaciones del ejército aéreo alemán han intervenido con una eficacia decisiva en los combates de tierra. Además de bombardear a las columnas enemigas en retirada al Este de Lemberg, y que marchaban en dos o tres grandes grupos por la carretera, nuestros aviones han infligido enormes pérdidas a las tropas rojas cercadas entre Bialystock y Minsk, y han atacado continuamente al enemigo en retirada más allá de Riga. En estas operaciones han sido destruidos numerosos carros blindados rojos y centenares de camiones. Han quedado reducidas al silencio bastantes baterías enemigas y se han destruido convoyes enteros de transporte. Además de esto, la Luftwaffe ha obtenido nuevos y grandes éxitos en la lucha contra la aviación soviética. Al Sur de la Península de Pescadores fue hundido un contratorpedero soviético por una bomba de aviación y otro resultó gravemente averiado. En las aguas que rodean a la Gran Bretaña los bombarderos alemanes averiaron seriamente a un gran buque mercante. Durante la noche, nuestros ata-

Las tropas germano-rumanas encuentran desiertos los pueblos en Ucrania, pero los habitantes, retornan al amparo de aquéllas. Las tropas rojas se retiran entre los Cárpatos y los pantanos de Pripet perseguidas por los alemanes y eslovacos

El Duna ha sido atravesado por las tropas germanas

COMO COMBATEN LOS ESLOVACOS
Berlín, 1 (5 t.).—Las fuerzas eslovacas que avanzan junto con las alemanas en la Polonia meridional, combaten con heroísmo extraordinario, según comunican las autoridades militares alemanas.—Efe.

LA LUCHA CONTRA LOS CARROS ROJOS
Berlín, 1 (5 t.).—Veinticinco carros soviéticos de treinta y uno que atacaron a un grupo de infantería alemana que escoltaba un cañón anticarro, han sido destruidos o apesados por las unidades alemanas. El cañón anticarro logró destruir siete carros, mientras que los demás eran detenidos en su marcha por las fuerzas de infantería, haciendo uso de las granadas de mano.—Efe.

CONQUISTA DE LAS FORTIFICACIONES EN UKRANIA
Berlín, 1 (5 t.).—En su avance por la zona de combate de Ucrania, las unidades alemanas han conquistado fortificaciones bolcheviques, cuya construcción fué emprendida hace un año con la mano de obra de unos diez mil hombres condenados a trabajos forzados. Día y noche, georgianos y caucásicos trabajaron en estas fortificaciones a las órdenes de oficiales bolcheviques. Los habitantes de los pueblos de la región, así como los aldeanos ucranianos, fueron obligados a participar en estos trabajos. Los oficiales rojos ejercían una vigilancia extremada para impedir que los campesinos pudieran huir.—Efe.

PUEBLOS UKRANIANOS DESIERTOS
Berlín, 1 (5 t.).—Las unidades armadas alemanas y rumanas, en su

avance por las regiones de Ucrania, han encontrado la mayor parte de los pueblos desiertos y abandonados. El país era abandonado por la población que se escondía para escapar a la acción de los rojos en su retirada. Solamente algunos días más tarde, los hombres abandonaban sus refugios.—Efe.

FUSILAMIENTO DE ESTONIANOS POR LOS BOLCHEVIQUES

Estocolmo, 1 (5 t.).—Las fuerzas soviéticas han fusilado en Reval un gran número de patriotas estonianos por haber encontrado depósitos clandestinos de armas y municiones que se supone que estaban dispuestos para ser empleados en el momento en que la proximidad de las tropas alemanas permitiera luchar a los estonianos contra los bolcheviques—según informa el «Svenska Morgenblatt». El periódico añade que los rusos han formado un batallón de mujeres estonianas que ya ha sido llevado al frente de batalla.—Efe.

SEIS GRANDES TRANSPORTES SOVIETICOS DESTRUIDOS EN EL PUERTO DE LIBAU

Berlín, 1 (5 t.).—Los soldados alemanes que han entrado en Libau han encontrado en el puerto los restos informes de seis grandes transportes soviéticos destruidos en un ataque de la aviación del Reich. Los barcos, que desplazaban diez y veinte mil toneladas, han quedado destrozados. Entre los restos flotan los cadáveres semidescompuestos de los tripulantes. La chimenea de uno de los barcos ha sido encontrada en un distrito de las afueras de la ciudad.—Efe.

ques aéreos se concentraron sobre el puerto de Cardiff, así como sobre la costa oriental y suroccidental británica. Los aviones británicos, protegidos por las bajas y por la maleabilidad desde tierra, arrojaron varias bombas sobre los barrios habitados de la costa alemana del Norte. Hubo que lamentar víctimas entre la población civil y varios edificios resultaron destruidos o sufrieron daños. Han sido derribados dieciséis aparatos ingleses.

El italiano
Nuestra aviación ha atacado una formación naval enemiga al N. de Bardia, consiguiendo hundir un contratorpedero y averiar gravemente a otro. Los ataques enemigos de Debra Tabor, en Africa oriental, han fracasado. Uno de nuestros submarinos ha torpedeado y hundido en el Mediterráneo oriental un contratorpedero británico.

El inglés
Un pequeño número de aviones ha volado durante la noche última sobre Inglaterra, arrojando bombas en el O., en el S. E. y en la zona meridional del país de Gales.

Nuestros bombarderos pesados han atacado Kiel y han lanzado sobre las instalaciones de los muelles una gran cantidad de bombas. La isla enemiga de Sylt también ha sido atacada, así como los establecimientos metalúrgicos de la cuenca del Rhur y altos hornos de Rhenania.

Centra el soviet: Continúa con gran entusiasmo el alistamiento

Inauguración de dos centros de AUXILIO SOCIAL

STALIN

Constituye un Consejo de Estado de Defensa
Con el fin de asegurar la rápida movilización

Londres, 1 (5 t.).—Radio Moscú ha difundido hoy el siguiente comunicado:

«Con motivo de las excepcionales circunstancias presentes, y con el fin de asegurar la rápida movilización de los pueblos de la U. R. S. S., para resistir al enemigo, el presidente del Consejo Supremo del Comité Central de la U. R. S. S. del partido comunista y el Consejo de comisarios del pueblo, han decidido:

- 1.º Instruir un Consejo de Estado de Defensa, presidido por Stalin, y del que formarán parte Molotoff; como vicepresidente, Vorochiloff; como comisario de Defensa, Malenkof.
- 2.º Concentrar todos los poderes del Gobierno en manos del Consejo de Estado de Defensa; y
- 3.º Hacer obligatorio para todos los ciudadanos, Prensa y trabajadores de guerra el cumplir las decisiones de las organizaciones del Consejo de Defensa.—Efe.

La primera alarma aérea en Moscú

Londres, 1 (5 t.).—Comunican a la Agencia Reuter que Moscú ha sufrido hoy su primera alarma aérea, a primera hora de la mañana, desde las dos menos diez hasta las tres menos cuarto de la madrugada.—Efe.

Uno en el barrio de Usera y otro en la carretera de Extremadura

Madrid, 1.—Esta mañana se han inaugurado en el barrio de Usera y en la carretera de Extremadura dos centros de Auxilio Social. Ambos centros abarcan las mismas instalaciones y comprenden una Cocina de Hermandad capaz para cinco mil comidas y Comedores Infantiles de ochocientos plazas. Comedores para madres lactantes y embarazadas, de quinientas plazas. Igualmente tienen un centro de alimentación para niños hasta tres años, donde son controlados por una inspección médica y otros diferentes servicios.

A las doce de la mañana, el presidente de la Junta Política llegó al barrio de Usera donde le aguardaban, entre otras personalidades, el delegado nacional de Auxilio Social Martínez de Tena; vicepresidente del Partido, Luna; el secretario nacional, Carmen de Icaza; obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay; jefe provincial de Madrid, Carlos Ruiz; alcalde, señor Alcocer; presidente de la Diputación, Nieto, y otras personalidades. El señor Serrano Súñer revisó a una Centuria de honor de «cadetes» del Frente de Juventudes y otra de «flechas» de Auxilio Social, con bandera y banda de trompetas. Seguidamente el obispo bendijo los locales. El ministro y sus acompañantes recorrieron detenidamente las diferentes instalaciones del centro, mostrando su complacencia. A continuación, las dos Centurias que rindieron honores desfilaron ante el presidente de la Junta Política y las autoridades. Seguidamente el señor Serrano Súñer y las citadas jerarquías se trasladaron a la carretera de Extremadura donde fué inaugurado otro centro de Auxilio Social, de idénticas proporciones y servicios que el inaugurado en el barrio de Usera. Asimismo, en este centro rindió honores una Centuria de «flechas». El obispo de Madrid-Alcalá bendijo el nuevo centro de la carretera de Extremadura, y seguidamente el ministro y las demás autoridades recorrieron diferentes instalaciones, desfilando la Centuria con lo que se dieron por terminados los actos.—Logos.

La III Vuelta Ciclista a España

Delio Rodríguez vence en la etapa Luarca-La Coruña
La Coruña, 1.—A las tres y cuarto de la tarde de hoy llegaron a La Coruña los corredores que participan en la tercera vuelta ciclista a España. El primero en entrar en la meta fué Delio Rodríguez, a quien se entregó una copa de plata de la Obra de Educación y Descanso de La Coruña. Hasta Guitiriz vinieron en pelotón, pero en aquella localidad se destacaron Botanch y Carretero. Cuando se hallaban cerca de La Coruña, estos dos corredores fueron alcanzados, logrando llegar a la meta destacada, aunque con mínima diferencia, Delio Rodríguez. Mañana saldrán, a las diez de la mañana; para cubrir la etapa Coruña-Vigo.—Logos.

ALBACETE que fué cuartel general del comunismo ruso

Está engalanado, y bandas de música recorren las calles

Albacete, 1.—Son numerosos los jóvenes que han acudido a inscribirse en los Banderines de Enganche en su deseo de luchar contra Rusia. No puede olvidarse en nuestra ciudad que en ella estuvo el Cuartel General de las tropas que el comunismo ruso envió a nuestro suelo para sembrar el odio, el ateísmo y la destrucción. Existe gran animación con tal motivo en la ciudad, que aparece adornada, y bandas de música recorren las calles en medio del entusiasmo del público.—Logos.

Gijón, 1.—Sigue el entusiasmo entre los voluntarios que acuden a inscribirse a los Banderines de Enganche para luchar contra la U. R. S. S. Logos.

Andujar, 1.—Continúa con gran entusiasmo la presentación de voluntarios para luchar contra Rusia. Entre los numerosos inscritos figuran militares, falangistas y paisanos.—Logos.

En el puerto de Musel 12 millones para un muelle trasatlántico

Gijón, 1.—Por la Dirección General de Puertos ha sido adjudicada la subasta del muelle trasatlántico del puerto de Musel y cuyo presupuesto asciende a doce millones de pesetas. Con estas obras encontrarán ocupación gran número de obreros.—Logos.

Japón

¿Cuál será su decisión?

Tokio, 1 (5 t.).—En relación con la visita del Príncipe Konoye, al Mihado, los diarios japoneses de hoy afirman que el Gobierno, después de detenidas conferencias con las autoridades militares, se ha puesto de acuerdo en principio en lo que se refiere a la guerra soviético-alemana, y el Príncipe Konoye ha pedido al Emperador que apruebe una declaración que el Gobierno tiene intención de publicar mañana, acerca de la situación internacional.—Efe.

EN FRANCIA

ALISTAMIENTO Para luchar contra soviets

Numerosos voluntarios de las dos zonas
Vichy, 1 (5 t.).—La Secretaría General de la Presidencia del Consejo comunica que tajito en la zona libre como en la ocupada se han ofrecido numerosos voluntarios para luchar contra la Unión Soviética. Como ninguna prescripción de derecho internacional se opone a ello, y la unidad de Francia no está afectada por esta decisión, el Gobierno francés ha declarado que autorizará dicho alistamiento.

Vichy, 1 (5 t.).—La Policía francesa ha detenido a todos los súbditos soviéticos de más de dieciséis años de edad que se encontraban en Vichy. Análogas medidas se han practicado en toda la zona no ocupada.—Efe.

DE SOCIEDAD

Nuevo doctor en Medicina
Ha terminado brillantemente en Madrid la carrera de Medicina, el joven don Millán Llorente Sancho, hermano de nuestro querido amigo el médico y odontólogo de Carbonero el Mayor, don Artemio Llorente. Enhorabuena.

Notas de Hacienda

Se convoca a un concurso-oposición para cubrir diez plazas de auxiliares facultativos con el jornal de 19,39 pesetas diarias, y diez plazas de auxiliares administrativos con el jornal de 15,24 pesetas diarias, en la Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre. Las instancias habrán de dirigirse a este Centro en Madrid hasta el día 16 de Agosto próximo, a las trece horas.

Las condiciones de estos concursos-oposiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría de la Delegación de Hacienda de esta provincia.

Sindicato Nacional del Metal

Grupo de chatarra

De acuerdo con las disposiciones dictadas por la Jefatura superior del grupo de chatarra, se recuerda a todas las fábricas, fundiciones y talleres metalúrgicos, que empleen para sus industrias chatarra de hierro fundido, la obligación que tienen de remitir mensualmente a esta Agencia (Tudela, 5) relación de las existencias de que disponen, al objeto de poder conocer la marcha industrial de las mismas e informar sobre ello al grupo de chatarra del Sindicato Nacional.

La referida relación deberá enviarse del 1 al 5 de cada mes.

Por Dios, España y su revolución nacional-sindicalista.

Valladolid, 28 de Junio de 1941.—El director.

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 28.—Premiado con 25 pesetas, número 641. Premiadados con 2,50 pesetas, los terminados en 41.

Sorteo del día 30.—Premiado con 25 pesetas, número 823. Premiadados con 2,50 pesetas, los terminados en 23.

Alcaldía de Segovia

Subasta

El día 23 de Julio próximo y hora de las doce de su mañana, tendrá lugar en esta Casa Consistorial el acto de subasta para la enajenación de un solar sito en el camino vecinal a San Cristóbal (barrio de las Delicias), ante una Mesa constituida por el señor alcalde o teniente en quien delegue, con asistencia de otro señor concejal y del secretario de la Corporación municipal.

La extensión superficial del terreno objeto de subasta es la de 180 metros cuadrados, y el tipo base de precio fijado es el de cinco pesetas metro cuadrado.

La fianza provisional a constituir será de 18 pesetas, y la definitiva de 36.

Los pliegos de condiciones, así como los planos para la presentación de proposiciones a esta subasta, obran en el Negociado 2.º de la Secretaría municipal, hallándose de manifiesto durante las horas de oficina y días que median hasta el momento de la celebración de dicho acto.

Segovia, 1.º de Julio de 1941.—El alcalde, A. Reguera.



SEGOVIA Ruiz de Aida, 6 Teléfono 31

MADRID Tudescos, 1 Telf. 17684

AL PUBLICO

El Comité Central de la Banca Española, en su reunión del día 25 de Junio, acordó establecer para todas las entidades bancarias de España, durante la jornada intensiva de verano, el horario de caja de nueve a doce, bien entendido que pasada esta hora no se despachará operación alguna.

La Banca local

Beba Vd. el vino blanco

CHABLIS

El mejor aperitivo

De Bodegas Franco-Españolas

Los planchados más perfectos

Julita Elvira

Planchadora especializada

Angosta, número 3 (esquina Arquetas)

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarras, post-gripe

GRAN HOTEL

Automóvil desde Oviedo (recorrido diez kilómetros). 1.º Julio a 30 de Septiembre.

José M.ª Hervías

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

En Madrid, Velázquez, 34, primero. Consulta de tres a seis. Teléfono 54736

Consulta en SEGOVIA todos los JUEVES de once y media a una

Corpus, 8, primero, letra B

Teléfono 314

HOY martes, dos colosales funciones

a las 7,30 tarde y 10,30 noche

Variado programa. Exito magno y clamoroso de todos los artistas que integran esta monumental compañía

Nuevas entradas cómicas por los aplaudidos clowns, Vicent-Francia, Papi y Carpi

GRAN CIRCO BORZA

GANADEROS

Renovada la disposición que prohíbe y sanciona el empleo de la pez y el alquitran en el mercado de la ganadería lanar, según orden del ministerio de Agricultura de fecha 17 de Junio de 1941 («B. O.» del 18), el preparado

VOOL

aprobado desde 1939 por el Servicio Nacional de Ganadería ofrece las máximas garantías. Cinco millones de cabezas marcadas en la campaña de 1940 demuestran la bondad y aceptación de este preparado. Se aplica en frío. Persistencia y visibilidad máximas. Preparado por Productos VOOL, Serrano, 59, Madrid.

Mariano Romero Becerril

ESPECIALISTA EN VENEREO, SIFILIS Y HERNIAS

CONSULTA DIARIA

Servantes, 38 SEGOVIA Teléfono 487

E. FERNANDEZ DIVAR

CIRUJANO MILITAR DIPLOMADO

Cirugía general y Ortopédica

CONSULTA DE DOCE A DOS

San Francisco, 69 Teléfono 216

Colonia "CORDON NEGRO"

Ultima creación de Coty

PERFUMERIA VELASCO

Isabel la Católica, 2. Teléfono 260.

J. H. de Nicolás

MEDICO OCULISTA

Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid

Consulta: de once a dos

Calle de Cervantes, número 38

Lea V. los anuncios breves

Sección de anuncios breves

ESTILOGRAFICAS

Arreglo toda clase. Compro usadas o rotas. Recibo encargos. Marqués del Arco, 18. (Hojalatería). Segovia.

ESCOPETAS

de caza «Astra» Unceta y Compañía, fabricante de la famosa pistola «Astra». Representante, U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Radio-Reparación

Construye aparatos 4 y 6 circuitos, repara, adapta onda corta, con garantía absoluta. Plaza Franco, 22. Teléfono 486.

Cubierta

completa de madera y teja para nave sin apoyos, de 24 por 14 metros. Baldosas usadas de 25 por 25. Puertas y ventanas usadas, se venden en Escultor Marinas, 3.

Motores

eléctricos, nuevos, usados, quemados, compro y trans. formadores. Apartado 303. Bilbao.

Caballo

acostumbrado a trabajar, toda prueba; carro varas y arado, vende Mariano Rodríguez, en Cieruelo de Coca.

Se vende

vaca suiza del tercero, cumplida. Para tratar con Atilano Pato, en Santa María de Nieva.

Motobombas

para riego, eléctricas y de explosión; piedras Ferté y artificiales de Casa Molina Navarro en Existencias. Viajante Juan Martín. Marugán.

Automóvil

de 5 HP, estado nuevo, vendido en Segovia. Verle y tratar, José Zorrilla, 129.

Pérdida

desde «Barceló» a plaza Franco de reloj de caballero pulsera plateada. Agradecerán y gratificarán devolución comercio casa Aragoneses.

Necesito

representante colegiado y drogueria, artículo mucho consumo. Dirigirse a M. Lavín. Capuchinos Viejos, 1. Valladolid.

Vaca

negra con pintas blancas en la tripa se halla depositada a disposición de quien acredite pertenencia. Alcaldía de Abades.

Vendo

vaca suiza abocada al segundo, buenas condiciones. Tratar, Valentín San Juan. Condado de Castilnovo (Torrecilla).

Se venden

dos cerdos de cuatro a cinco arrobas, vacuados, buena raza. Razón, Marcelino Alambillaga. Mercaderes Chamberí, Segovia.

JABONES

«MIVE»; pastillas de 150 y 200 gramos. Representante: Ubaldo M. García. Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Zapato

señora extraviado en la posada de la Paloma. Se ruega devolución en dicha posada.

Vendo

vaca holandesa del segundo, abundante producción. Para tratar, Esteban Ayuso, en Valverde del Majano.

Vaca

se halla depositada en la Alcaldía de Corral de Ayllón. Se le entregará a quien acredite su pertenencia.

Se vende

un carro de yugo seminuevo para mulas de la cuerda. Tratar, Tomás Pablos, en Montuenga.

Se admiten

dos huéspedes para dormir. Judería Vieja, números 3 y 5, segundo.

Luna

dos y medio metros por uno y rollo de pared y enseres de peluquería, vende, José Zorrilla, 56.

Fotógrafo

ayudante laboratorio, práctico; sepa algo retoque, necesito. Cervantes, 30.

Vendo

vaca suiza cumplida del segundo. Tratar, Andrés Barrio, en Valleruela de Sepúlveda.

Artículos

fantasía y siempre prácticos, últimos modelos. EL CAPRICHIO. Cervantes, 2.

Vendo

par de vacas de labor de cuatro y seis años, buen tamaño, elegir con otra pareja de tres años. Tratar, Pedro de Andrés, en Abades.

Sirvienta

se necesita para asistir a señor solo en Escarabajosa de Cabezas. Razón, Antonio Ramos.

Se venden

tres vacas suizas, dos del segundo y uno del primero. Para tratar con Basilio Serrano. Fuentepelejo.

Ocho vacas

en producción y toro para semental, se venden. Para verles en Valseca. Vicente Fuentes.

Se venden

cerdos de destete. Tratar, José Zorrilla, 123, bajo. Segovia.

Vendo

vaca suiza abocada a patri, pura raza holandesa, finísima. Tratar, Andrés Barrio. Valleruela Sepúlveda.